
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

国際ロ－タリ－第 2790地区 
木更津東ロ－タリ－クラブ 

2022-23年度 

ホームページ https://kisarazueast-rc.jp 

◆点鐘 １２時３０分   
大里光夫会長    

◆Ｒソング斉唱 
「それでこそロータリー」 

 

■司会進行  松岡邦佳ＳＡＡ 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

会  長   大 里 光 夫 
幹  事   石 田 亨 
編  集   田 口 理 紗 

ＲＩ会長    ジェニファー・ジョーンズ 
地区ガバナ－  小 倉 純 夫 
ガバナ－補佐  梶 暉 芳 

2022年 11月 30日（水） 

●例会日 毎週水曜日 PM12:30～1:30 ●例会場 オ－クラアカデミアパ－クホテル TEL 0438-52-0111 
●事務局 木更津市朝日 1丁目 2-29 シグママンション朝日 B棟 105号 TEL 0438-25-0716  FAX 0438-25-0718 

THE WEEKLY NEWS 
OF EAST KISARAZU 

2022-23年度国際ロ－タリ－テ－マ 

イマジン ロータリー IMAGINE ROTARY 

第20回例会 NO.2584 

 

   

国際ロ－タリ－第2790地区 

◆欠席者【敬称略】 
石井文子・板谷優作・大岩もえ・佐藤優希 
嶋津正和・鈴木秀岡・鶴岡大治・中野麻美 
林田謙志・藤野宏冶・宮寺順子・渡邉元貴 

◆出席 会員４２名 ◆出席率     ６７．５６％ 
出席２５名 ◆修正前出席率 ８９．４７％ 
欠席１７名 ◆修正後出席率 ９２．１％ 

 

◆四つのテスト        
近藤直弘会員 

 

◆メイクアップ 
 11/26 第 5グループ情報研究会 

石田亨・佐藤優希・板谷優作・鈴木隆昌 

堀内正人 

11/26 米山学友会忘年会 

渡邉愼司 

11/25 船橋 RC（卓話） 

 堀内正人 

   

とある変換法則に従って、都道府県を数字に変換しています。 

同じ法則を使ったとき、青森 は何になるでしょうか？ 

謎解き問題 

】  

※答えと解説は週報の最後で！ 



◆ゲスト・来訪ロータリアン紹介 

大里光夫会長 

 

◆新会員入会式       松岡邦佳ＳＡＡ 

 

竹川佳孝様 

①新会員紹介     大里光夫会長 

②ロータリーの目的・四つのテスト贈呈 

大里光夫会長 

 

③ロータリーピン贈呈     大里光夫会長 

 

④援助会員指名        大里光夫会長 

⑤推薦者挨拶         大森裕資会員 

 

⑥新会員挨拶         竹川佳孝会員 

 

⑦委員会配属発表       石田亨幹幹事 

 

◆私の記念日祝い    
大隅義一会員（11/23） 
豊田文智会員（11/23） 

 

◆会長挨拶         大里光夫会長 

 

皆様こんにちは、先ずは新会員の竹川様にお

かれましては入会おめでとうございます。ロー

タリーライフを楽しまれることを祈念しており

ます。 

先週は、太田山清掃・桜の植樹にご参加いた

だき有難うございました。昨日欠品しておりま

したネームプレート固定用のスプリング交換の

為、植樹場所まで足を運びました。植樹した場

所は日当たりも良く今後の発育に期待が持てそ

うです。 

先々週、坂井会員・松岡会員・石田幹事と共

に坂出東ＲＣへ訪問して参りました。５５周年

事業への案内をする目的でした。加えて周年事

業の日程変更が行われたことも伝えてまいりま

した。年間予定表においては３月１１日に周年

事業が行われる予定でしたが、運営の段取りが

悪く当日の実施が出来なくなりました。変更後

の日程は５月１３日となります。ご迷惑をお掛

けすることこの場をお借りしましてお詫び申し

上げます。 



今後の周年事業に関しましては次回理事会に

て方針を再確認し皆様にはお伝えしたいと思い

ます。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

◆幹事報告          石田亨幹事 

 

1. 幹事報告 

1) 米山奨学会及び R財団への寄付金について

は、１１月２５日(金)付けにて送金手続きを

させて頂きました。R財団への２５日以降の

寄付は１２月レ－トとなりますのでレ－ト確

認後事務局までお願いいたします。 

2) 2022-23年度 小倉純夫ガバナーより「ガバ

ナー公式訪問写真」の御礼が届いております

ので回覧いたします。 

3) 2022-23年度ガバナー事務所より「メルボル

ン国際大会日本人親善朝食会開催のご案内」

が届いておりますので回覧いたします。参加

希望される方は、事務局までご連絡をお願い

致します。 

2. 他クラブからのお知らせ 

1) 君津 RC・富津シティ RCより「週報」が届い

ておりますので回覧いたします。 

2) 君津 RC・上総 RCより「例会変更のお知らせ」

が届いておりますので回覧いたします。 

3. その他のお知らせ 

1) 木更津商工会議所より ご挨拶状が届いて

おりますので回覧いたします。 

2) 木更津市役所福祉部より「障がい者支援施設

の製品販売会・展示会チラシ送付について」

のご依頼がと届いておりますので回覧いたし

ます。 

4. 回覧 

 2022-23年度 小倉純夫ガバナーより「ガバナ

ー公式訪問写真」の御礼 

 2022-23年度ガバナー事務所より「メルボル

ン国際大会日本人親善朝食会開催のご案内」 

 君津 RC・富津シテｲ RCより「週報」 

 君津 RC・上総 RCより「例会変更のお知らせ」 

 木更津商工会議所より ご挨拶状 

 木更津市役所福祉部より「障がい者支援施設

の製品販売会・展示会チラシ送付について 

 

◆委員会報告 

◇クラブ細則改正の件     大里光夫会長 

堀内正人会員 

 

議題：木更津東ロータリークラブ細則の一部変

更について 

内容：木更津東ロータリークラブ細則の以下に

ついて改定をしたい 

 

第 16条 委員会 

・第 1 項の「職業奉仕・公共イメージ委員会」

を「職業奉仕委員会」に変更したい。 

・変更の理由： 

ロータリーの公共イメージ向上は職業奉仕委員

会のみでなく、クラブ全体で取り組む内容と捉

えておりますが、クラブによる具体的手法とし

ては、主にクラブが実施した奉仕活動について

広報を行って地域に周知させるという取り組み

が大半になると思われます。 

従いまして、公共イメージ向上の担いは職業奉

仕を担当する委員会の職掌からは外して、近似

の担いを持つ委員会である「会報・IT活用委員

会」の職掌としたいと考えます。 



 

・第 2項「国際奉仕・ロータリー財団委員会の

中に米山記念奨学会委員会とポリオプラス委員

会を設置」：ポリオプラス委員会を新たに設置

したい。 

・設置の理由：ポリオ根絶に関する取り組み（END 

POLIO NOW）はロータリーの最重点事項ですの

で（ロータリー財団章典） 、当委員会を常設

して当クラブ会員のポリオ根絶への意識をより

向上させたいと考えます。 

 

第 11条 被選理事会 

・第 2項の職業奉仕・公共イメージ委員長 → 

職業奉仕委員長 に変更 

 

第 19 条 職業奉仕・公共イメージ委員会の任

務 → 職業奉仕委員会の任務 に変更 

同（２）は削除する 

 

第 21 条 国際奉仕・ロータリー財団委員会の

任務 

下記の第 4項を追加 

4  会員がロータリーの最重要課題であるポリ

オ根絶に関する認識が深まるよう情報提供や各

種活動に取り組む。  

 

◇2023-24 理事予定者の発表 内田重委員長 

 

 

◇国際奉仕委員会     林孝二郎委員長 

 

◆ニコニコボックス報告 

親睦出席委員会 鈴木隆昌会員 

 

◇大森裕資会員 

本年 10 月勤務先の人事異動により、前支店
長の佐藤丈夫様の後任で着任されました竹川
佳孝さんをご紹介させていただきます。一日
も早くロータリアンとして活躍出来ます様ご
支援をお願い申し上げます。又私事ですが
2019 年 10 月から体調を崩し入院し本日迄リ
ハビリをし、お陰様で本日を迎えました。今
後も体と相談してやってまいります。よろし
く！ 

 

◇吉田和義会員 

本日はお忙しい中吉本先生にはご参加いただ
きましてありがとうございます。卓話楽しみ
にしております。 

 

◇倉島和広会員 

東洋特性の迎春オードブルのチラシをお配り
しました。料理長特製のオードブルです。四
角いお重に入れればおせちという名前になり
ますがカジュアルにしました。12/30,31のお
渡しとなりますが皆さんヨロシクお願いしま
す。 

 
◇大里光夫会長 
坂出東 RC 訪問の際、今年度鎌倉会長より讃
岐うどんをご馳走になりました。「山下うど
ん」という店で“あごだし”の汁は最高でし
た。 

 



◇石田亨幹事長 

竹川新会員の入会を歓迎します。入会早々会
計理事になりますがよろしくお願いします。 

 

◆出席報告         鈴木隆昌会員 

 

■例会アワー 

プログラム委員会 吉田和義副委員長 

 

 

◇卓話者 

千葉県行政書士会会長     四本平一様 

 

「行政書士って何する人？」 

 

 

 

◆点鐘  大里光夫会長   １３時３０分 

 



 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

【表紙の謎解き問題の解説と答え】 

 

漢字の形が重要ポイントです。 

漢字の中で囲まれたスペースの数を数えてみましょう。 

 東京 → 5箇所 

 富山 → 5箇所 

 山口 → 1箇所 

となっていることが分かります。 

 

青森 の中で囲まれている部分は、「青」の 2箇所のみです。 

よって、正解の数字は「2」でした。 


